



# Kinderkonferenz

## **Protokoll der Sitzung am 25.10.19 von 12.00 Uhr – 12.40 Uhr**

Protokoll: Frau Eckhardt

1.) Teilnahme der gewählten Kinder für die Kinderkonferenz aus den Klassen  
2a: Maja, 2b: Jolina, 2c: Lana, 3a: Finja, 3b: Louis, 3c: Levi, 4a: Melina, 4b: Lena,  
4c: Rebecca, 4d: Nele

Die Kinder der Klassen 1 nehmen an der nächsten Sitzung der Kinderkonferenz teil.

2.) Die Kinder der Kinderkonferenz sprechen das Problem der verschmutzten Toiletten an. Jedes Kind ist selbst dafür verantwortlich, dass die Toiletten sauber hinterlassen werden. Leider gibt es Kinder, die sich nicht daran halten. Ärgerlich ist, dass das Papier, das für das Abtrocknen der Hände gedacht ist, in die Toiletten gestopft wird oder mit Wasser zu Kugeln „vermischt“ und dann an die Wände geworfen wird. Oft kommt es auch vor, dass Kinder die Toilettenbecken und sogar die Wände extra verschmieren. Leider nutzen auch die Plakate „Wir wünschen uns saubere Toiletten“ nicht viel. Danke an alle Kinder, die die Toiletten sauber verlassen. Die Kinder, die die Toiletten verschmutzen, sollten darüber nachdenken, dass das Verschmutzen von Toiletten nicht lustig ist.

3.) Die Kinder der Kinderkonferenz erklären, dass sie sich neue Spielgeräte für den Schulhof wünschen. Frau Eckhardt berichtet, dass der Spielbereich nach Ende der Bauarbeiten neu gestaltet werden soll. Der Architekt wird einen Schulhof-Bauplan mitbringen. Auf dem Plan können die Kinder der Kinderkonferenz ihre Ideen einzeichnen. Hierzu trifft sich die Kinderkonferenz sobald der Plan angekommen ist.

4.) Die Kinder wünschen sich Pferdeleinen für die Pausenspielkiste. Frau Eckhardt wird eine Bestellung aufgeben. Auch für den Ganzttag können noch Spiele angeschafft werden. Neue Fußballtore gibt es erst wieder, wenn mit den Sandsäcken kein Unsinn getrieben wird.

5.) Das Kinderkonferenz-Mitglieder-Plakat wird erstellt.  
(Aushang: 2.Stockwerk gegenüber der Schülerbücherei.)

6.) Um 12.40 Uhr verabschiedet Frau Eckhardt die Kinder der Kinderkonferenz.